

Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.051

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros Miércoles

3 de abril de 2024

Cultura

Cuando el manga y el anime irrumpieron en la España de la EGB -p43



Uno de los tres vehículos de WCK alcanzados por misiles israelíes, ayer en Deir al Balah (Gaza). MOHAMMED SABER (EFE)

Israel mata a siete cooperantes de la ONG de José Andrés en Gaza

• El ejército israelí lanzó tres misiles contra el convoy de World Central Kitchen, que estaba claramente identificado ● Netanyahu asegura que el ataque "no fue intencionado"

ANTONIO PITA MIGUEL JIMÉNEZ Jerusalén / Washington

Siete personas murieron en el ataque israelí al convoy de tres vehiculos de World Central Kitchen (WCK), la organización del chef José Andrés que participa en el reparto de alimentos en Gaza. El ejército lanzó tres misiles contra la comitiva, a pesar de que los vehículos estaban claramente identificados y de que los militares habían sido informados del recorrido y el horario del trayecto. El Gobierno israelí anunció la apertura de una investigación. El primer ministro, Benjamín Netanyahu, dijo que el ataque "no fue intencionado" y añadió: "Esto sucede en tiempos de guerra".

José Andrés se pronunció con dureza: "El Gobierno israelí debe poner fin a esta matanza indiscriminada". Unos 200 cooperantes de las ONG han muerto en este conflicto.

-EDITORIAL EN P10

Las reservas de agua crecen 5,3 puntos en solo una semana

MANUEL PLANELLES / EVA SAIZ Madrid / Sevilla

Las recientes lluvias han llegado en auxilio de las amplias zonas del país acorraladas por la sequía. La reserva de agua embalsada en la España peninsular subió en solo una semana en 2.968 hectómetros cúbicos, hasta quedar en el 63,13% de su capacidad, 5,3 puntos más que siete días antes. Hace un año, la reserva estaba al 51,53%. En algunas autonomías como Cataluña, la situación sigue siendo preocupante. -P30 Y 31



El pantano de El Gergal, en la cuenca del Guadalquivir, aliviaba agua ayer. ALEJANDRO RUESGA

Aragonès entra en campaña con la propuesta de un referéndum pactado

El Gobierno descarta la consulta: "No y no. En absoluto"

CAMILO S. BAQUERO Barcelona

Pere Aragonès, de ERC, presentó ayer su propuesta de un referéndum pactado sobre la independencia de Cataluña, que será uno de sus caballos de batalla en su búsqueda de la reelección como president en las elecciones del 12 de mayo. Aragonès apoya su plan en el artículo 92 de la Constitución. Pilar Alegría, portavoz del Gobierno, descartó "radicalmente" la propuesta.

El juez archiva la investigación que llevó a dimitir a Mónica Oltra

CRISTINA VÁZQUEZ Valencia

El Juzgado de Instrucción 15 de Valencia archivó ayer la causa contra la exvicepresidenta del Gobierno valenciano Mónica Oltra, de Compromís, porque no aprecia "indicios de la comisión de delito alguno". Oltra dimitió en junio de 2022, aunque siempre defendió su inocencia, tras ser investigada por el supuesto encubrimiento de los abusos sexuales a una menor cometidos por su expareja, Luis Ramírez Icardi.—P19

El empleo se acerca al récord de 21 millones de cotizantes

RAQUEL PASCUAL CORTÉS Madrid

El mercado laboral registró el mes pasado un fuerte aumento, impulsado por las fiestas de Semana Santa. Se contabilizaron 193.583 nuevos cotizantes a la Seguridad Social, lo que sitúa a la población empleada en 20,9 millones de personas, muy cerca del récord de los 21 millones. -P24